



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

H HERALDO
RADIO

23/08/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Mariana Campos (Directora General de México Evalúa)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Yo creo que es muy importante señalar que el problema de esta reforma judicial es que están proponiendo dos nuevos esquemas: Uno para designar a los jueces por voto popular y, otro, un Tribunal Disciplinario. Estos dos esquemas rompen con las tres garantías que necesitan los jueces para poder ser independientes e imparciales, ese es el problema”.

“Justo se está proponiendo lo que no se debe proponer para poder tener jueces independientes e imparciales. Eso es lo difícil o el reto mayúsculo cuando a uno le dicen: ¿Cómo mejorarías esta iniciativa? Lo que hay que hacer es sentarnos a hablar de cuáles son las verdaderas causas de los problemas de la justicia. El mensaje que les envió a los legisladores es que no se apruebe con prisa el diseño de nuestra República, que nos costó 200 años construir”.

<https://drive.google.com/file/d/1AtBMjIV2g6PSPdUogAzTjZJd6tzwjs8n/view?usp=sharing>